

Puy-de-Dôme → Sortir

CARREFOUR DE LA CHANSON ■ Les douze finalistes se sont affrontés sur scène, hier, à la Maison de la Culture

Frédéric Bobin, une victoire méritée

Frédéric Bobin est le grand gagnant du 18^e Concours national de la chanson française. Le musicien lyonnais a été doublement récompensé, hier après-midi, à la Maison de la Culture de Clermont-Ferrand, en recevant le premier prix du jury et le prix du public.

Anne-Chloé Feirry

Pendant près de trois heures, les douze finalistes (1) sont succédé sur scène pour présenter trois de leurs compositions. « Un grand moment de bonheur, ces artistes ont tous des univers différents, originaux et de qualité », souligne Claude Mercier, organisateur du concours. Un concentré de talents pour le plus grand plaisir des spectateurs.

Puis le jury, (2) présidé par Olivier Bianchi, maire adjoint de la ville de



MAISON DE LA CULTURE. Les douze finalistes du concours. PHOTO PASCAL CHAREIRON

Clermont-Ferrand, s'est isolé pour délibérer. Après une heure d'intenses discussions, il a arrêté son choix. La remise des prix,

à Frédéric Bobin. Le prix du Crédit Mutuel a été décerné à Pierre Souchon, celui de la SACEM à Davy

Kilembe, le prix de l'ORACLE au groupe clermontois, Le chemin des chèvres, et le prix du Conseil régional à Éric Frasiak.

Avec Frédéric Bobin, qualité rime avec originalité

Le prix du public a également été décerné à Frédéric Bobin. L'univers tendre et drôle de ce jeune musicien lyonnais a fait, hier, l'unanimité. Guitariste subtil, fin mélodiste, Frédéric Bobin distille un folksong à la française ou les coups de cœur succèdent aux coups de blues. Avec cet artiste, qualité rime avec originalité.

Organisé par l'ORACLE

dans le cadre de Clermont-Ferrand Carrefour de la chanson, ce concours est un formidable tremplin pour les jeunes auteurs compositeurs interprètes. Cette année encore, le meilleur de la chanson française du moment était en rendez-vous ! ■

(1) Frédéric Bobin (69), Le chemin des chèvres (63), Éric Frasiak (55), Guillem (34), La mission d'Arthur (63), Dom et Demesure (85), Maud Lübeck (75), Paul et Louise (75), Pierre Souchon (75), Davy Kilembe (66), Martine Futin (69) et Maxence (75).

(2) Olivier Bianchi (ville de Clermont-Ferrand) Michel Conte (France Bleu Pays d'Auvergne), Alain Cretin (SACEM), Didier Desmas (Centre de la chanson), Hervé Lamouroux (la 2 Deuche), Guy Lemaître (La Montagne), Jacques Madebene (Sémaphore), Philippe Mongel (La baie des Sines), Thierry Sabatier (crédit Mutuel), Marcel Trenz (Pic d'Or), Michel Trithoreau (Revue Chorus), Sylvie Jouvet (La Montagne) et Vetry (ORACLE).